
梁振英指撥亂反正 政府需更認真回應質詢
完善選制料吸有志者參政

《2021年完善選舉制度（綜
合修訂）條例草案》早前正式刊
憲生效，全國政協副主席梁振英
日前接受鳳凰衛視訪問時表示，
預期未來會有更多有志之士參
政，而特區政府將面對更理性的
質詢，需要更認真回應。他指回
歸後中央給予香港很多額外的高
度自治權，令有些人開始有歪心
歪理，以為可以「去中央」化，
強調中央完善香港選舉制度，是
重回正軌、撥亂反正。
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職場

取捨有道
見工必不可少的是一份「有料」

CV（履歷），一般而言，HR
（人力資源）只會用幾秒審視CV，
因此要令CV真正Sell 到自己，第
一件事就是去除可能的扣分位。

除非你的興趣與申請工作有關
係，或者你的興趣特別到可以
成為面試中可談到的話題，否
則在CV中寫愛讀書或愛看電影，沒什麼
價值。
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近年不少人會在CV寫3至5行的個人簡
介， 但像「我願意與公司共
同成長」這種陳述毫無意
義，根本無法表現獨特性。
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這部分不應流水賬記錄工
作，而是向潛在僱主展示自
己能帶來的價值；記述成果

更有睇頭，比如曾為公司節省了多少資
金、多少工時等。
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HR幫全公司請人，未必懂得你的
行業用語，所以不要過分堆砌專
業用詞。
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寫太多不相關兼職給人
一種不懂篩選重點的感
覺，若曾參與的兼職與
申請職位無關，而CV快填滿一頁，要果
斷捨棄。
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CV空間有限，放一張相代表要擠走其他
重要資料，降低CV實用性。除非招聘廣
告有列明，或者你身處的行業注重建立
個人品牌，否則一般不建議附上個人相
片。
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■■疫情期間搵工難疫情期間搵工難，，
寫好寫好CVCV大有幫助大有幫助。。

獲香港藝術發展局資助的製片機
構「影意志」，早前在所謂「香港獨
立電影節」期間播放以黑暴為背景、
涉嫌鼓吹「港獨」的電影《理大圍
城》，引起外界關注藝發局審批資助
的準則。民政事務局局長徐英偉昨日
回覆立法會議員的書面質詢時表示，
「影意志」是在2020/21年度獲藝發局
批出年度資助的藝團之一，過往五個

財政年度，即2016/17年度至2020/21
年度期間，獲藝發局批出資助共
429.25萬元。當局指出，藝發局從未
資助「影意志」製作《理大圍城》，
該影片是「影意志」安排在其籌劃的
「香港獨立電影節」播放的其中一部
影片。藝發局一直都有要求獲批資助
的藝團，在與藝發局簽署的合約中承
諾及履行合約內容，包括在資助期內
必須遵守香港法例。
當局強調，藝發局會不時發信提

醒獲資助的藝團必須遵守香港法例及
其他合約條款。如獲資助藝團違反合
約，包括在現行法例下被確定為鼓吹
「港獨」、推翻政府，藝發局將暫
緩、調整及停止該藝團獲批的撥款。
藝發局亦會審視其將與獲資助者簽署
的合約，使內容切合最新法例要求，
並會為獲資助者舉辦講座，提供香港
國安法及其他最新法例的相關資訊。
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律政司司長鄭若驊有意修改法
例，允許律政司工作的律政人員包
括事務律師，有資格獲委任為資深
大律師，而建議只適用於在律政司
工作的律政人員，包括助理法律草
擬專員、政府律師、政府檢控官
等，並不適用於《律政人員條例》
所列明的地政總署、公司註冊處及
土地註冊處律政人員。
鄭若驊昨日回應傳媒時表示，

眼見有律政人員的辯才和能力非常
好，即使表現比同業優勝，也不能
受到認許，有關建議只是希望律政
人員能和其他訟辯人有同樣的機會
被肯定和確認。
她強調，今次的安排目的就是

選賢任能，絕不會影響一直以來委
任資深大律師的準則，仍然秉持選
賢任能的準則，即按現時《法律執
業者條例》31（A），資深大律師
須符合三個準則，包括有足夠能力
及聲望、對法律有足夠認識及具有
所謂經驗的訟辯人。

■暴徒曾大肆破壞理大及縱火，但有電
影卻美化黑暴。 資料圖片

■■梁振英梁振英（（右右））接受鳳凰衛視專訪接受鳳凰衛視專訪。。 鳳凰衛視供圖鳳凰衛視供圖

梁振英在訪問中指，社會過去多聚焦
立法會內的爭拗，令想參政的人卻

步，並透露自完善選舉制度後，有包括
「泛民」在內的人士向他表達參選立法
會的意慾，讓他相信將來會有更多有志
之士願意參政，而政府屆時會面對新的
制衡。
他認為，將來90名立法會議員，不

是通過「拉布」或肢體碰撞，而是理性
地和政府講道理，並會提出很多質詢及
主張，而政府屆時要回應，讓市民知道
官員能充分解釋決策；在新選舉制度
下，選舉委員會負責選出行政長官和40
名立法會議員，相信他們部分理念會相
似，可互相配合。他指明年新一屆政府
上台後，香港面對的挑戰不能低估，絕
不能以為國家為香港訂立香港國安法、
完善選舉制度後，就能風調雨順，他強

調有很多政治、社會問題仍未解決，
「我們需要問清楚，我們需要什麼領導
人」。
梁振英表示，2019 年修例風波期

間，一班包括立法會議員的人走到美
國，乞求對方向國家和香港實施所謂的
「制裁」，是聳人聽聞的叛國行為，並
重申完善選舉制度可確保香港的管治
者，能夠維護國家主權安全和發展利
益。

籲港人認清方向 融入國家大局

談到香港如何融入國家發展大局
時，梁振英指內地是香港最大的經濟發
展夥伴，但過去兩年受黑暴及疫情影

響，使兩地往來隔斷兩年，對香港造成
很大困擾，故認為港人應盡快接種疫
苗，及應稍為放寬兩地關鍵人員的來
往。他預計疫情不能在短期內全面清
零，在低位後仍會有反覆，需平衡防疫
抗疫工作，以及生活生產所需要的流
動。
梁振英還表示，在「十四五」規劃

下，香港除了發展金融，還有很多機
遇，包括離岸貿易、創科產業等，呼籲
港人要認清自己的發展方向。他指現時
最大問題是港人不知道內地的機遇，認
為有需要和內地做更多調查研究，加強
宣傳，然後進行對接，將機遇變成現
實，否則香港又會錯失時機。


